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lettera 

sono Pietro Attilii, abruzzese di nascita e, avendo ancora molti amici, spesso di
ritorno. Sono amico di un cane di nome Dik e tre anni or sono ho avuto il piacere di
poter condividere con lui la spiaggia UNICA BEACH, magistralmente approntata
dalla Dottoressa Branella, questa gratificante esperienza non ha poi avuto seguito
negli anni a venire. Oggi vivo in provincia di Brescia ed essendo anche diabetico ho
moltissime amicizie sparse nella penisola e “vittima” della mia abruzzesità ho
promosso la spiaggia presso questi amici, amici che sarebbero venuti a Giulianova
per trascorrere un periodo in mia compagnia ma soprattutto, aggiungo io, per la
spiaggia in quanto la quasi totalità ha un amico cane a quattro zampe. Forte è
stata la delusione di questi amici quando ho dovuto spiegare che la spiaggia non
era purtroppo disponibile, ed a riprova che la spiaggia era una motivazione forte
del soggiorno tanti hanno preferito luoghi alternativi e rimandare il nostro incontro
in altri luoghi. Dato che si rischia che anche quest’anno che il progetto non veda la
luce,  a  quanto  so  io  l’Amministrazione  è  totalmente  latitante,  Le  chiedo
cortesemente di intervenire presso gli amministratori di Giulianova per dipanare
questa  annosa  matassa.  La  spiaggia  sarebbe  un  fiore  all’occhiello  per  la  nostra
bella regione, anche perchè non trova riscontri in altre regioni, ma soprattutto
saremmo “la strada maestra”, l’apripista per una civiltà che fatica ancora a vedere
la  luce.  E’  notizia  di  pochi  giorni  or  sono  che  cani  addestrati  fiutano  problemi  di
salute come tumori, ipoglicemie diabetiche, ecc., oltre ovviamente tutte le azioni a
cui i nostri amici a quattro zampe ci hanno abituato e di cui ci ricordiamo solo
quando di loro abbiamo bisogno.
Non  voglio  approfittare  ulteriormente  del  Suo  tempo  e  disponibilità,  rinnovo  la
richiesta per un Suo interessamento presso l’Amministrazione giugliese e nella
speranza  che  finalmente  possa  avere  vicino  il  mio  Dik  assieme  agli  amici
peninsulari  sentitamente
La ringrazio,
con i migliori saluti,
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